Wir trauern um Alfred Messingschlager

Der Tischtennisbezirk Niederbayern und der Tischtenniskreis Bayerwald trauern um Alfred Messingschlager. Alfred Messingschlager verstarb am 09. Juli im Alter von 79 Jahren nach längerer schwerer Krankheit. Der Tischtennissport in Niederbayern und im Kreis Bayerwald hat Alfred Messingschlager unendlich viel zu verdanken. Die Glücksstunde für uns in Niederbayern schlug im Juli 1951. Der gebürtige Bamberger trat beim BGS in Deggendorf ein und wechselte seinen Wohnsitz vom Main an die Donau. Der Eintritt in den TTC 48 Deggendorf war bald vollzogen, doch 1952 löste sich dieser Verein auf. Am 26. September 1956 hat Alfred Messingschlager den TTC 48 Deggendorf mit einigen jungen Tischtennisfreunden wieder ins Leben gerufen, selbstverständlich als Vorsitzender. Am 01. Januar 1959 wurde dieser Verein in den TSV Deggendorf als Tischtennisabteilung integriert. Die Geschicke des Vereins bzw. der Tischtennisabteilung leitete er 36 Jahre lang bis zum 17. Dezember 1992. Bereits im Jahre 1958 taucht erstmals der Name Alfred Messingschlager im Kreis Bayerwald und im Bezirk als Fachwart auf. In den verschiedensten Funktionen auf Kreis- und Bezirksebene war er bis zum Jahre 2007 tätig. Bezirksjugendwart, Spielleiter der I. Bezirksliga Niederbayern, Kreisvorsitzender Bayerwald, Sportwart Bayerwald, Bezirksschriftführer und Bezirkspressewart sind nur einige der Schlüsselfunktionen, die Alfred Messingschlager jahrzehntelang mustergültig ausführte. Seit 1960 war "Messing" – wie er von vielen liebevoll genannt wurde – auch Schiedsrichter. Ein Höhepunkt seiner Schiedsrichtertätigkeit war sicherlich sein aktiver Einsatz bei den Weltmeisterschaften 1968 in München. Für seine besonderen Verdienste wurde Alfred Messingschlager mit zahlreichen Ehrungen ausgezeichnet. Alle Ehrungen zu erwähnen würde den Rahmen sprengen, deshalb nur ein kurzer Auszug:

- 1974 Schiedsrichterverdienstnadel in Gold
- 1980 Jugend-Verbands –Ehrenzeichen in Gold des BLSV
- 1983 Ehrennadel des BLSV in Gold
- 1988 Ehrennadel des BTTV in Gold mit Kranz
- 1993 Ehrenschild des BTTV in Silber
- 2000 Ehrennadel des BTTV Gold mit großem Kranz
- 2000 Schiedsrichter Krug des BTTV

Der Tischtennissport in Niederbayern verneigt sich in Ehrfurcht und Dankbarkeit vor Alfred Messingschlager. Ein Pionier und ein leuchtendes Vorbild für das Ehrenamt ist von uns gegangen. Sein Vermächtnis wird bleiben. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir haben mit Alfred Messingschlager nicht nur einen verdienten Funktionär verloren, wir betrauern insbesondere den Verlust eines tollen, liebevollen Menschen.

-chm



Foto Fam. Messingschlager